



Info

Dernière minute

Prime de rendement des Ouvriers de l'Etat

Le 2 octobre dernier, la ministre des armées a présenté aux organisations syndicales, le projet de budget 2021.

Un compte rendu plus complet sera rédigé à l'issue des rencontres organisées prochainement sur le sujet notamment la présentation des mesures catégorielles pour les personnels civils (le 8 octobre) et l'audition devant la commission de défense (le 14 octobre).

Lors de cette réunion, la ministre a annoncé que la moyenne des primes de rendement des ouvriers d'Etat passerait de 16 à 17%. Cette mesure qui doit encore être confirmée par un texte réglementaire est une - légère - avancée pour le pouvoir d'achat.

Cette mesurette ne compense en rien le gel des salaires et l'arrêt des bordereaux calculés sur la base des salaires de la métallurgie parisienne.

Montreuil le 6 octobre 2020